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▢ 全媒体记者 谭祉潇

本报讯 6 月 6 日下
午，市长叶帮锐主持召开
稳经济大盘专题会，深入
学习全市经济稳进提质
攻坚行动工作推进会暨
作风建设大会精神，研究
部署贯彻落实意见。

会议听取了全市稳
经济大盘工作、二季度经
济形势总体情况及相关
工作的汇报。会议充分肯
定了今年以来各部门稳
经济、促发展取得的成
绩，并深入分析了当前我
市经济发展中存在的一
些问题和短板。

会议强调，政府系统
要切实把思想和行动统
一 到 市 委 决 策 部 署 上
来，既看到当前经济形
势的复杂性、稳增长任
务的艰巨性，也要看到
经 济 发 展 中 的 积 极 变
化、有利因素，进一步坚
定信心，用更准措施、更
大力度，全面落实经济
稳进提质攻坚行动，牢
牢 把 握 经 济 工 作 主 动
权，以工作的确定性应
对形势的不确定性。

会 议 强 调 ，要 紧 盯
目标，严格按照既定各项
目标任务，逐项 分 解 细
化，倒排时间节点，集中
大力攻坚，确保完成二
季度和全年目标任务。
要主攻重点，进一步聚
焦政策集成落地、项目
招大引强、城市有机更
新、常态化疫情防控、安
全生产等工作，抢抓“三
区三线”划定、专项债等
窗口期，做到项目明、节
点清，有力有序，压茬推
进。要压实责任，把经济
稳进提质作为当前最重
要工作，建立专班攻坚机
制、研判预警机制和督查
考核机制，强化部门联
动，狠抓落细落实，切实
推动经济稳进提质。

▢ 全媒体记者 王婷

本报讯 昨日，晶澳科技年产 10GW 组件辅材配
套项目举行开工仪式。该项目的启动建设，将进一步
建强义乌光伏产业链，完善光伏产业生态，助力义乌
打造“世界光明之都”。

晶澳太阳能科技股份有限公司董事长靳保芳致
辞。市委书记王健宣布开工。市长叶帮锐主持开工仪
式。晶澳科技副总裁李守卫、副总裁刘巍，我市领导
丁政、陈小忠、虞秀军、丁艳丽参加活动。

晶澳科技是中国民营企业500强，组件出货量位

居世界第二，产品遍布全球。2020年3月，晶澳科技与
义乌经济技术开发区（原高新区）正式签订总投资102
亿元的《晶澳光伏电池和组件生产基地项目投资协
议》。项目于5月动工、10月投产，仅用142天建成全球
最大光伏智能单体车间，去年成为我市首批年产值营
收超百亿企业，充分展现了晶澳的发展加速度。

今年2月23日，晶澳科技旗下的无锡晶澳与经开
区签订约10亿元年产 10GW 组件辅材配套项目合作
协议，总用地 100 亩。该项目主要是为了满足电池组
件项目的重要辅材需求，进一步完善晶澳产业链，
打造义乌晶澳产业园区。项目预计于 2022 年 12 月底

投产，达产后年销售收入达 30 亿元。此外，晶澳义乌基
地全部项目投产，可创造就业岗位 5000 多个，年产值
达240亿元。

近年来，义乌坚持项目为王，积极抢抓“双碳”战略
和光伏产业快速发展机遇期，奔跑招商引进晶澳科技、
晶科能源、天合光能、东方日升等一批标志性大项目，

“无中生有”打造了光伏产业集群，诞生了义乌首批工
业产值超百亿军团，组件规划产能约占全国的 20%，
2023 年光伏产业年产值将突破千亿大关，成为推动我
国光伏产业发展的重要新兴力量，为义乌经济高质量
发展提供强劲动能。

助力义乌打造“世界光明之都”

晶澳光伏辅材研发生产基地项目开工

▢ 全媒体记者 李爽爽

本报讯 昨日上午，市政协召开党组（扩大）会议，
集中传达学习全市经济稳进提质攻坚行动工作推进会
暨作风建设大会精神，部署贯彻落实工作。市政协主席
陈小忠，副主席蒋令树、王迎、王建新、王亦民、鲍建平、
刘瑜君、丁光海，秘书长骆照明以及市政协机关全体干
部工作人员参加会议。

会议指出，此次会议分析了当前我市面临的形势、
干部作风建设存在的问题，部署了“扛旗争先，全速跑
起来、冲起来”的具体要求，为进一步汇聚全市上下力
量打赢稳进提质攻坚战提供了动力。政协机关要认真
学习领会，带头学、深入学，带动委员一起学，深刻把握
作风建设大会的精神实质，真正把思想和行动统一到
市委的决策部署上来。

会议强调，今年是贯彻落实市委“138”战略目标的开
局之年，是市十四届政协的起步之年。要迅速行动，全面
贯彻落实市委作风建设要求。要主动对照干部存在的问
题，切实把自己摆进去，深查细照挖根源，真正让作风硬
起来；要主动跟上新形势，按照“五型”机关建设，全面紧
起来，严起来，高标准抓好落实。要奋勇争先，全面营造比
学赶超的浓厚氛围。要提高履职能力，认真把握上级关于
稳进提质的一揽子政策措施，提高政治把握能力、调查研
究能力、联系群众能力、协商议事能力，增强稳经济发展
服务本领；要认真履职尽责，聚焦全市发展大局，深化“请
你来协商”平台建设，听取经济社会发展第一线声音，为
市委市政府决策提供精准有效的意见建议；要加强民主
监督，充分发挥政协委员主体作用，不断提高政协委员民
主监督水平，助推市委督查问效等机制落实，助推稳经济
发展各项措施落地落实。

市政协召开党组（扩大）会议

奋勇争先 精准履职
为稳进提质贡献政协力量

▢ 全媒体记者 何欣

本报讯 昨日上午8:45，从海口美兰国际机场飞来一架客
机缓缓降落在义乌机场，标志着海口-义乌-烟台航线开通。

此次首航由山东航空 737-800 客机执飞。该航线开通
后，每周二四六各往返一班。早上 6:35 从海口出发，9:10 到
义乌，9:55 从义乌起飞前往烟台；下午 2:20 从烟台返程出
发，4:40到达义乌，5:25从义乌出发飞往海口。

昨日上午8:30左右，旅客何先生正在候机。他经商多年，
此行要去烟台出差。他说：“以前都要赶到萧山机场去乘机，费
时又费力，现在在家门口就能坐飞机，方便了许多。”

据了解，烟台是义乌机场开发的进入齐鲁大地的第三
个通航点，此次直飞航线开通，进一步为两地的经济发展搭
建起一座“空中桥梁”。而海口是国家“一带一路”战略支点
城市，也是海南自由贸易港核心城市，航线开通后，有利于
浙中地区的旅客前往体验海滨风光。

海口-义乌-烟台航线的开通，是义乌机场积极响应地
方经济稳进提质攻坚行动、有序恢复主业发展的重要举措，
将对义乌高质量高水平建成世界小商品之都起到积极的推
动作用。

海口-义乌-烟台
航线开通

▢ 全媒体记者 傅柏琳

本报讯 昨日上午，市人大常委会召开党组（扩大）
会议，专题学习全市经济稳进提质攻坚行动工作推进
会暨作风建设大会会议精神，研究人大系统贯彻落实
工作。

市人大常委会党组书记、主任丁政主持会议，副主
任董利明、颜新香、斯基根、鲍建锋以及党组成员、办公
室主任朱竣文参加，人大全体机关干部列席。

会议指出，全体人大系统干部要深刻认识召开本
次会议的重要意义，迅速把思想统一到市委决策部署
上来，在大战大考中共克时艰，勇担使命，以昂扬向上、
扛旗争先的精神状态投身经济稳进提质攻坚战和作风
建设当中。要全面领会会议精神，准确把握当前的严峻
形势，进一步坚定加快发展的信心，用超常规硬举措破
解难题，全力以赴推动“138”战略的每项目标、稳进提
质的每项任务落实落细。

会议强调，要全力助力打赢稳进提质攻坚战和作

风建设，坚持党对人大工作的全面领导，坚持市委中心工
作推进到哪，人大工作就跟进到哪，作用就发挥到哪。要
发挥优势，当好监督员，注重人大监督与法律监督、纪委
监督、媒体监督、群众监督等联动，促进活动有效开展。要
汇聚民意，当好参谋，发挥广大代表根植人民的优势，不
断完善“代表+”工作机制，深入开展“六访六促”主题活
动，向市委市政府提建议，为市委市政府提供决策参考、
金点子。要履职行权，充分发挥人大职能，立即紧起来、动
起来，紧紧围绕疫情防控、经济建设、民生实事、社会治理
等工作，主动作为，全身投入。要锐意进取，勇当开拓者，
积极运用立法基层联络点、代表联络站的优势，不断创新
工作，助推优化营商环境，打造人大工作品牌。

会议要求，要切实转变工作作风，以思想破冰引领精
神提振，以攻坚比拼凝聚全员力量，以制度完善推动责任
落实，以作风转变提升人大形象，形成全局“一盘棋”良好
氛围；在重点领域监督、民生实事落地、民情民意收集、数
字化改革等方面，强化担当、积极有为，不断推进人大工
作再上新台阶。

市人大常委会召开党组（扩大）会议

扛旗争先 勇担使命
助力打赢经济稳进提质攻坚战
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昨日，2022年高考拉开帷
幕，我市数千学子以饱满的热
情走进考场，为青春和梦想奋
力拼搏。

据了解，今年我市高考报
名人数达6475人，其中普通高
考考生5414人，高职单考单招
考生1061人。全市共设义乌中
学、义乌二中、义乌三中、义乌
六中和城镇职校等5个考点。

（更多报道见第三版）
全媒体记者 盛庆乐 摄

2022高考
昨日开考

▢ 全媒体记者 谭祉潇

本报讯 昨日上午，市长
叶帮锐带领相关部门负责
人，专题调研双江湖开发建
设情况。

叶帮锐一行首先来到浙
江大学“一带一路”国际医学
院项目建设现场，详细了解
工程进展、存在困难和推进
计划。据介绍，项目规划总用
地约 1000 亩，分两期建设，
其中一期用地面积约 557
亩，将于 2023 年 8 月底投用
湖山路侧学生公寓、食堂、部
分教学楼等建筑。叶帮锐指
出，浙大“一带一路”国际医
学院是重大建设项目，备受
社会各界关注。要紧盯既定
目标任务，倒排时间节点，注
重质量管控，强化安全施工，
努力打造标杆工程、精品工
程、示范工程。

在随后召开的座谈会
上，双江湖指挥部、自规局、
交通局、双江湖集团等部门
单位就双江湖新区开发建
设项目谋划、要素保障、交
通路网规划等工作进行了
汇报。

叶帮锐强调，双江湖开
发建设是一项重大的系统工
程、民生工程，要投入更多
力量、聚集更多要素，全力
推动双江湖新区发展。要统
筹谋划，坚持“一把手”带
头、“一盘棋”推进、“一本
账”统筹、“一条龙”服务，抢
抓开发建设窗口期，高质量
快速推进双江湖开发建设。
要攻坚克难，逐个项目制定
时间表、作战图，提速增效、
快抓落实，全力打好项目建
设、要素保障等攻坚战。要
创新模式，解放思想、大胆
探索，把借力发展和自主发展相结合，加大建设模式、体制机
制等方面的创新力度。要责任包干，“清单式”分解任务、“销号
式”督办落实，把工作细化到最小颗粒，层层传导压力、明确责
任，确保双江湖开发建设有力有序。

市领导喻新贵、骆小俊、杨献参加调研。
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一刻不停跑起来
一马当先冲上去

——各部门、镇街贯彻全市经济稳进提质攻
坚行动工作推进会暨作风建设大会精神（1）


